



OSCAR PINOCHET DE LA BARRA: 1920

# 3213 "El Libro Revela Su Vigorosa Personalidad"

● Obra narra la vida del Cardenal Silva Henríquez.

En el transcurso de una ceremonia efectuada al mediodía de ayer en el colegio Patrocinio de San José, fue presentado oficialmente el libro "Cardenal Silva Henríquez. Luchador por la Justicia", del escritor y ex diplomático Oscar Pinochet de la Barra, publicado por la editorial Salesiana en homenaje a los 80 años de vida del prelado.

A la ceremonia de lanzamiento de la obra concurrieron representantes del cuerpo diplomático, autoridades religiosas, escritores, artistas e invitados especiales, correspondiéndole en primer término intervenir al autor del libro.

En su exposición, Oscar Pinochet de la Barra reseñó los aspectos principales de la obra de carácter biográfico, como asimismo destacó la trascendencia de la personalidad del personaje central del libro.

Señaló que "el Cardenal Silva tiene además de una fe enorme, un gran conocimiento del alma humana, una bondad que no le conocen quienes no logran romper una cáscara, a veces algo dura".

Enseguida añadió: "tiene una personalidad vigorosa, un dominio de las situaciones y si es necesario, la audacia y valentía necesarias para hacer frente a los más difíciles problemas. Tiene además coraje, es un hombre de coraje".

Expresó Pinochet de la Barra que "cuando pase el tiempo y se serenen los ánimos, la historia lo va a recordar

en el grupo muy pequeño de los chilenos más destacados en esta época".

Agregó que "él no se envanece, desde sus años de colegial talquino, supo ver con claridad dónde está la paja y dónde está el grano. El, por sobre todo y ante todo, es un ciervo de Dios que oyó su voz y cumplió sus deseos".

Finalmente, dirigiéndose al Cardenal le manifestó que "usted, señor Cardenal, ha representado la dignidad nacional en cumplimiento de la difícil misión que Dios le diera. Usted ha sido la dura roca contra la cual se han estrellado vanamente las olas. Como chilenos, estamos orgullosos de usted".

Posteriormente, usó de la palabra el superior mundial de la congregación de los Salesianos, padre Egidio Vigano, quien señaló que "venía de Roma y creía interpretar a muchos de América y Europa que conocen y aprecian al Cardenal". Añadió que a veces se piensa incluso que se conoce su obra más allá que en Chile, pero indicó que lo que no se sabe en el extranjero es el reconocimiento y los homenajes que se hacen a esa labor en Chile".

Finalmente, el Cardenal Silva Henríquez agradeció los homenajes de que era objeto y dijo que "realmente estoy conmovido, no tanto por lo que yo he hecho, sino por lo que ustedes dicen que yo he hecho. Me conmueve el cariño que se manifiesta en ésto, como me conmueve el cariño que se manifiesta en los sectores más pobres donde yo voy".

**Oscar Pinochet de la Barra, "El libro revela su vigorosa personalidad" [artículo].**

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1987

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Oscar Pinochet de la Barra, "El libro revela su vigorosa personalidad" [artículo].

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)